



**Procès-verbal
Séance du mercredi 22 mai 2019 à 20h00
Salle des commissions de la Maison de commune,
rue du Centre 60, 1025 Saint-Sulpice**

Présences : MM. CHAPPUIS Olivier, CLUSAN Franck, JACOT Stéphane, MALATESTA Davide, NEHDI Adel, ROCHAT Alain, SIEBER Didier, Mmes FAVRE Oriella, HOFMANN Stefania, GOLAZ Anne-Lise, KOMSIYSKA SPASSOVA Anastassia, MERMINOD Anne, PERIANEZ Micaela, ZELENKOVA Magdalena

Excusés : HUMMEL Friedhelm, KHAMLICHI Saïd, MERMINOD Claudine, SCHAEFFLER Mathieu, WILLI Corinne,

Absent :

Procès-verbal : Mme Martine Roberto

1. Accueil

Mme Anne Merminod ouvre la séance, souhaite la bienvenue aux membres du Conseil d'établissement (CE).

Elle souhaite la bienvenue à M. Helle qui est un nouveau membre et le laisse se présenter. M. Helle travaille chez Pro Senectute dans le cadre du projet «Quartier solidaire» de Chavannes-près-Renens. Ils ont commencé à avoir des contacts avec le réfectoire de Chavannes et l'accueil parascolaire de la Concorde où 2 aînés vont donner des coups de main dans l'idée de créer des liens intergénérationnels.

2. Appel - Liste de présence

Conformément ci-dessus.

3. Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

4. Adoption du procès-verbal du mardi 19 février 2019

Adopté à l'unanimité.

5. Retour sur la soirée organisée par les parents

Un succès, entre 80 et 100 personnes. La conférence de M. Hummel a été interactive avec beaucoup de bons retours des parents.

250 personnes se sont inscrites mais seulement le tiers est venu.

Slide de résumé de la présentation (en annexe).

Mme Zelenkova donne à M. Sieber les coordonnées d'un nouveau parent référent pour la langue Albanaise.

6. Projet voilier, inauguration

Phase peinture en ce moment, il sera prêt pour l'inauguration.

Immatriculation du bateau en cours, le SAN doit venir l'expertiser.

Tout avance très bien pour l'inauguration du bateau le 12 juin au port des Pierrettes à St-Sulpice à 19h00.

L'invitation sera envoyée par courriel, réponse à rendre à M. Sieber.

Impression de M. Clusan très bonne, beau projet positif pour les élèves. Certains s'essoufflent un peu mais c'est la fin de l'année aussi.

Les élèves partent avec M. Clusan vers Toulon la semaine du 17 juin en croisière sur 3 bateaux ; ils se réjouissent et se souviendront toute leur vie de ce projet.

Nom du bateau choisi: La Planta

Le futur de cette embarcation : plein de choses évoquées mais rien de concret pour le moment. On pourrait même revendre ce voilier pour réinvestir dans un nouveau projet.

Le voilier reste aux Pierrettes durant 10 jours il faut s'assurer qu'il navigue. Les élèves qui l'ont construit vont naviguer avec.

7. Camps, changement dans le financement dès août 2019

L'école sera gratuite, les parents ne financeront que les repas.

Le canton va financer tout le petit matériel et le coût des enseignants pour les courses et les camps.

Jeudi 23 mai il y a une réunion de tous les municipaux en charge des écoles du district, et ils vont discuter à ce moment-là des camps et des propositions qu'ils feront en Municipalité.

Le but est de ne pas les supprimer, dont chacun reconnaît l'importance.

Il faut faire adopter cette décision en municipalité et le budget par le conseil communal env. 100'000.- de coût en plus à se répartir entre les 2 communes.

8. Projet LIFT, suite

Une enseignante Mme Ortega et M. Langer (Doyen) vont s'occuper de ce projet.

Le projet avance bien, ils sont en train de réfléchir au choix les élèves en collaboration avec les enseignants. Il serait bien qu'ils aient choisi les élèves et convaincu les parents d'ici aux vacances d'été, étape importante car c'est un contrat d'1 an et demi avec les parents. Cela commence en septembre.

La bibliothèque d'Ecublens, les communes de Chavannes et de St-Sulpice vont accueillir des élèves.

Mme Golaz propose aussi la gym s'il y a besoin d'une société supplémentaire pour accueillir des élèves.

9. *Communication du Directeur*

- Une soirée des talents a eu lieu pour la première fois le 17 mai 2019 à l'aula de la Plaine. 32 élèves de la 3^e à la 11^e ont présenté 25 numéros de très grande qualité ... un triomphe ! Nous allons réfléchir pour essayer d'organiser cet événement tous les deux ans.
- Concept 360° (3 ans pour préparer ce concept d'école inclusive). : le comité de projet va se mettre en place dès la rentrée d'août 2019. Les enjeux sont importants et nous espérons pouvoir trouver les ressources afin d'aider au mieux nos élèves dans une école inclusive et bienveillante.

Il n'y aura plus de classe de développement mais il y aura des maîtres de classes spécialisés qui iront voir des élèves individuellement ou en petit groupe et qui coacheront aussi les enseignants qui ont des difficultés. Les parents ont été avertis par courrier A en date du 22 mai 2019.

La direction voit 2 zones très particulières dont il faut s'occuper. La première est l'entrée à l'école obligatoire. Beaucoup d'enfants qui vont arriver à l'école ne sont pas sociabilisés et pas prêts. La deuxième est la fin de scolarité des élèves qu'on arrive plus à motiver par un travail scolaire et pour lesquels les projets préprofessionnels doivent être une grande part de leur projet de vie.

La collaboration avec les PPLS fonctionne déjà très bien dans l'établissement.

M. Helle demande si on pourrait demander à des bénévoles. M. Sieber dit que non.

- La direction de l'établissement a été un peu réorganisée. M. Cuneo va se retrouver en charge des comités de projet du concept 360° et Mme Hoffman a été nommée comme nouvelle doyenne pour la rentrée.
- Le conseil des délégués, aidé par plusieurs enseignants, va mettre sur pied pour la 1^{ère} fois un bal des 11^e le vendredi 28 juin à la Concorde.

10. *Date pour les prochains conseils d'établissement*

- Le mardi 26 novembre 2019 à Chavannes-près-Renens
- Le mardi 3 mars 2020 à St-Sulpice

11. *Divers et propositions individuelles*

M. Chappuis pose une question sur les directives de diffusion de Flyers via l'agenda. Le prix ne devrait pas apparaître sur le flyer. M. Sieber informe qu'en effet c'est dans la loi. M. Chappuis s'étonne donc d'avoir reçu un flyer d'une école de musique avec le tarif.

Il y a un an, M. Sieber a refusé de distribuer ces flyers. Cette année la DGEO lui a donné la consigne de distribuer les flyers de l'école de musique de Renens car elle est subventionnée.

Mme Golaz dit qu'il faut regarder avec M. Sieber pour regrouper toutes les publicités. Quelque chose sera fait courant septembre.

Mme Golaz informe que la rencontre sportive de la gym sera déplacée en automne.

Mme Komsyksa demande si le bal de fin d'année pour la 11^{ème} année a lieu. M. Sieber répond qu'il aura lieu le 28 juin 2019 de 19h à 22h

Une vente de pâtisserie a été faite pour financer la décoration et une participation de 5.- par élève est demandée.

Ce sont les élèves qui ont fabriqué les billets.

Aucun autre divers n'étant demandé, la séance est levée à 21h15.

Mme Anne Merminod remercie le Conseil d'établissement.

Au nom du Conseil d'établissement scolaire
 primaire et secondaire
 de Chavannes-près Renens et de Saint-Sulpice

La Présidente :



Anne Merminod

La Secrétaire :



Martine Roberto

Annexe : ment.